



Comité de Empresa
Ambulancias Rodrigo S.L.
ZAMORA

COMUNICADO.

Estimadas/os compañeros/as:

Desde el Comité de Empresa queremos recordar la importancia y urgencia de la entrega de los calendarios de vacaciones correspondientes al próximo periodo anual.

Para poder gestionar, revisar y firmar dichos calendarios dentro de los plazos establecidos, es imprescindible que todas las bases entreguen la propuesta de vacaciones lo antes posible. La falta de esta información podría generar retrasos en la planificación y posibles incidencias en la aprobación definitiva de los calendarios.

Agradecemos vuestra colaboración y comprensión para que este proceso se desarrolle de forma ágil y ordenada, garantizando los derechos de toda la plantilla y el correcto funcionamiento de la empresa.

Zamora a 28 de octubre del 2025

